



# 五小だより

平成30年12月21日(金) No.22  
白河市立白河第五小学校 発行責任者 小林 茂

## 82日間の2学期終了!



8月27日にスタートした82日間の第2学期が本日で無事に終了しました。2学期は、校内水泳記録会、西白河陸上大会、学習発表会、校内マラソン大会等の大きな行事があり、それぞれに児童の活躍が見られました。また、各種コンクールでの表彰を受けた児童が沢山いたことも大変素晴らしい成果でした。なによりも日々の授業においてもほとんどの児童が真剣に、そして楽しく学ぶ姿が数多く見られました。この2学期の子どもたちの成長には目を見張るものがあります。まさに実りの2学期でした。全員の通知票を読みましたが、一人一人のがんばりが感じられました。11月に実施されました個別懇談での担任の話とあわせてご覧いただき、ぜひ、子どもたちのがんばりをほめていただくとともに、3学期がんばることについて話を励ましていただきたいと思います。

2学期中の保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。いよいよ明日から、子どもたちの楽しみにしている冬休みです。事故のない楽しい冬休みになるようご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

### 楽しい有意義な冬休みに!

冬休みはクリスマスやお正月などの楽しい行事があり、子どもたちはプレゼントやお年玉がもらえるために、楽しみにしている休みかと思えます。また、お家でも年末年始で何かと忙しい時期かと思えます。この時期は家族団らんで過ごす機会が多いかと思えますので、子どもたちも家族の一員であることを自覚させるよい機会にして欲しいと思えます。この冬休みを楽しいものにするために、次の3点について特に注意をお願い致します。

#### 1 事故0を目指し、規則正しい生活を送りましょう!

年末年始は、交通量が増え、また降雪により、道路状況も悪くなりがちです。交通事故、その他の事故に遭わないように気をつけましょう。

お正月行事や朝晩の寒さのために、朝起きるのが遅くなったり、テレビを見る時間が多く夜更かしをしたりと生活リズムが崩れやすいのが冬休みです。意識して規則正しい生活を送ってほしいものです。



#### 2 お金の使い方を考えましょう!

子どもにとって、お年玉は本当に楽しみです。毎年たくさんのお年玉をいただくお子さんもいるようです。ぜひ、お金の使い方を考えさせるよい機会にいただきたいと思います。

#### 3 家族の一員としての役割をもたせましょう!

家族としての意識を高める上で、何か仕事を継続してやらせてください。

例:食器洗い、お風呂洗い、ペットの世話など

# 白五小児童の2学期の成長

白五小の児童が楽しく、明るく生活していますが、特に2学期成長した点を上げてみました。

## 【特に成長が見られた点】

- ◎ 目標を持ち、諦めなくて努力する姿が数多く見られました。
- ◎ 落ち着いた生活が定着し、授業に真剣に取り組んでいます。
- ◎ 時間や決まりを守れる児童が増えてきました。

## 【これから頑張りたい点】

- ※ さらに一歩上を目指して、勉強にスポーツに取り組んで欲しいです。
- ※ まわりの人のことをもうちょっぴり考えられる人を目指して欲しいです。

## 白五小の児童の頑張り

第47回 JA共催福島県  
小・中学生交通安全スターコンクール

奨励賞 5年 櫻井 紀

第62回 JA共催福島県  
小・中学生書道コンクール

奨励賞 6年 上田 大翔

第41回書写・図画・展覧会

書写の部 佳作 3年 松本 昊大

図画の部 佳作 3年 大河内陽菜

第43回ゆうちょアイデア  
貯金箱コンクール

すてきなデザインアイデア賞

1年 鈴木 ザラ

## 4年生学年行事 親子で陶芸教室

12月15日(土)授業参加終了後、4年生は学年行事として親子陶芸教室を行いました。1時間30分ほどで、すてきなご飯茶碗ができあがりました。2月に焼きあがる予定です。



○普通登校 ※給食あり

◎短縮5時間授業

☆13:30 一斉下校

## 1月8日(火)3学期始業式

